

半袖が心地よい季節となりました。関東は梅雨入り、時候不順の折ですのでどうぞご自愛ください。

季節のお話

～6月の花嫁 ジューンブライドの起源とは？～



ジューンブライド (june bride) を直訳すると『6月の花嫁』。

欧米では古くから "6月に結婚すると生涯幸せな結婚生活ができる" という言い伝えがあります。英語で6月を意味する『JUNE』と、ローマ神話で結婚をつかさどる女神である『JUNO』に由来しており、結婚や女性の権利を守護する『JUNO』の月である6月に結婚する花嫁は幸せになる、ということです。

由来は諸説あり、例えばヨーロッパの6月は1年の中で最も雨が少なく、気候が非常に良いこと。また、農作業の収穫期と重なることから、ヨーロッパでは3月・4月・5月の3ヶ月間は結婚が禁じられておりそのため、結婚が解禁となる6月に結婚式を挙げるカップルが多くのこと、などがあげられます。

まだ日本で『ジューンブライド』が認知されていなかった頃、日本の梅雨時期である6月の挙式は少なく、式場はどこも閑散としたものでした。そこでブライダル業界は、ヨーロッパの言い伝えに目をつけて『6月の花嫁は幸せになれる』とジューンブライドを大々的に打ち出したところ、そのロマンティックな言い伝えに共感する人々へ普及し、今では多くのカップルが6月に結婚式を挙げるようになりました。

不動産ニュース～東京都 民間開発の足かけ排除～



東京都は、大規模な事業用建築物について固定資産税の評価方法を見直す検討を始めると発表した。現在の固定資産税評価法は1963年度の制定で煩雑な税額査定の評価には年単位の時間がかかり、投資の妨げになると指摘もある。2020年五輪も控え、都内は再開発ラッシュとなっている。床面積が10万m²を超える大規模建築は23区でこの10年に60棟に達する。今後5年でも約40棟の計画があり、簡素で透明な評価方法に切り替えることで民間の都市開発を後押しする。

東京都不動産協会ニュースより

* 西荻グルメ * ラーメン三ちゃん



新発見！

西荻窪にたくさんラーメン店がある中で
コクのあるあっさり醤油ラーメンはここが一押し！
なぜか思い出したようにまた行きたくなるスープです。
私のオススメはワンタンメンです。

杉並区松庵3-38-20 Tel : 03-3247-5225

西荻窪

南口

ファミリー
マート

三ちゃん



ワンタンメンが
おススメ！
美味しいよ♪

